

B e r a t u n g s f o l g e:

1. Jugendhilfeausschuss	01.12.2015	Vorberatung	N
2. Kreistag	17.12.2015	Entscheidung	Ö

Besetzung des Jugendhilfeausschusses; hier: Wahl von Herrn Jürgen Harder, Referat Prävention Polizeipräsidium Konstanz, als stellvertretendes beratendes Mitglied zum Nachfolger von Herrn Lopez-Diaz

I. Beschlussentwurf:

Herr Jürgen Harder, Referat Prävention Polizeipräsidium Konstanz, wird zum beratenden Mitglied im Jugendhilfeausschuss bestellt.

Im Übrigen bleibt die Besetzung des Jugendhilfeausschusses und der weiteren Ausschüsse von diesen Änderungen unberührt.

II. Kurzdarstellung der Sach- und Rechtslage:

Auf Vorschlag des Polizeipräsidiums Konstanz ist ein beratendes Mitglied im Jugendhilfeausschusses zu wählen.

Mit Bildung des Jugendhilfeausschusses durch den Kreistag am 24.07.2014 wurde auf Vorschlag des Polizeipräsidiums Konstanz Herr Martin Lopez-Diaz als beratendes Mitglied gewählt.

Herr Martin Lopez-Diaz scheidet aufgrund seiner Pensionierung aus und hat deshalb sein Amt als beratendes Mitglied im Jugendhilfeausschuss mit Wirkung zum 06.10.2015 niedergelegt.

Nach § 3 der Hauptsatzung ist der Kreistag für die Besetzung von Ausschüssen zuständig.

Das Polizeipräsidium Konstanz schlägt als Nachfolger Herrn Jürgen Harder, Leiter des Referats Prävention, vor (**Anlage 1**).

Anlage:

A1 - Benennung beratendes Mitglied Polizei